

'Island +Warriors' logró primera victoria frente a 'Titanes'

Escrito por Redacción

Viernes, 05 de Octubre de 2018 08:49 - Última actualización Viernes, 05 de Octubre de 2018 09:28



El equipo que representa a San Andrés, Providencia y Santa Catalina en la Liga Profesional de Baloncesto Colombiano, logró su primera victoria este jueves en una plaza difícil como lo es el coliseo Elías Chegwin de Barranquilla, enfrentando a 'Titanes'.

Los isleños tuvieron una gran actuación en un vibrante encuentro, en el que no fueron suficientes cuatro periodos para conocer al vencedor; el partido tuvo que irse al 'Over Time' tras quedar igualado a 78.

En el 'Over Time' el equipo de las islas fue superior y en un sensacional final, a falta de 33 segundos cuando las acciones estaban igualadas a 87, Franklin Forbes anotó un triple para colocar por encima a los nuestros con un marcador 90 por 87. Finalmente el quinteto dirigido por Víctor Hooker, se quedó con el segundo juego de la serie, 92 por 89.

Entre los sanandresanos se destaca la actuación del norteamericano Cory Bradford, que se reivindicó de su regular actuación en el primer día, en esta ocasión fue fundamental anotando 20 puntos. Por su parte, Chiquillo Hernández consiguió 21 puntos, 15 rebotes y una asistencia.

En los de casa, se resalta la productividad de Reynor Williams quien con 14 puntos, tres rebotes y una asistencia demostró sus cualidades.

Este fin de semana, el equipo 'Island +Warriors' enfrentará a 'Piratas' en Bogotá, en juegos del sábado a las 4:00 de la tarde y el domingo a las 11:00 a.m.